



## **Betreff: Neuigkeiten aus Ihrem Labor**

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

wir möchten Sie heute darüber informieren, dass wir uns nach vielen guten Gesprächen dafür entschieden haben, die Laboraktivitäten unserer Labore Medizinisches Fachlabor Dillenburg (Poststrasse) und Labor für medizinische Diagnostik Lahn-Dill (Hindenburgstrasse) zusammenzuführen. In Zukunft stellen wir Ihnen auf diese Weise eine optimale Versorgung vor Ort sicher, die auf unserer Präsenz in der Region und der langjährigen Erfahrung unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter beruht.

Wir werden Ihnen ab diesem Sommer unter dem Namen „MVZ Labordiagnostik Lahn-Dill“ mit den vereinigten Teams aus beiden Laboren und der vereinten Expertise in den modernen Räumlichkeiten der Hindenburgstrasse 15, in denen das Labor für Medizinische Diagnostik Lahn-Dill seit eineinhalb Jahren arbeitet, zur Verfügung stehen.

Zukünftig können wir Sie gemeinsam noch besser versorgen als jeweils alleine. So werden wir beispielsweise das vor Ort angebotene Analysenspektrum erweitern und Befundlaufzeiten verringern.

Diese Veränderungen folgen auf die Partnerschaft, die das Medizinische Fachlabor Dillenburg Ende letzten Jahres mit dem Sonic Healthcare-Verbund eingegangen ist.

Die Zugehörigkeit zu dieser ärztlich geführten und langfristig orientierten Gruppe sichert unseren Standort und ermöglicht uns den Zugang zu medizinischer Innovation und Weiterentwicklung im Service für Sie, unsere Einsender.

Wir möchten Sie hiermit außerdem zu einer gemeinsamen **Fortbildung und Sommerfest am 23.07.2014 ab 15.00** Uhr in den Gutshof nach Herborn einladen. Das Programm mit Anmeldung und Wegbeschreibung wird Ihnen in Kürze separat zugehen.

Sollten Sie bis dahin noch Fragen haben, rufen Sie bitte Ihre bewährten Ansprechpartnerinnen und Ansprechpartner an, die Ihnen diese gerne beantworten werden. Auch unser Außendienst sowie Frau Dr. Keksel, Dr. Zerbe und Dr. Aslan stehen Ihnen telefonisch und gerne auch zum persönlichen Gespräch zur Verfügung.

Wir würden uns sehr freuen, Sie im Rahmen unseres „Fortbildungssommerfestes“ begrüßen zu dürfen und hoffen auf weiterhin gute Zusammenarbeit.

Ihre



Dr. Aslan



Dr. Keksel



Dr. Zerbe